

Kunjungan Kerja di Wilayah Kodim 1401/Majene Danrem ingatkan jaga Harmonisasi keluarga

M Ali Akbar - SULBAR.JURNALIS.ID

Dec 19, 2023 - 15:56



Majene - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem Ny. Elsy Deni Rejeki melaksanakan kunjungan kerja di wilayah Kodim 1401/Majene, di Kab.Majene Prov. Sulawesi Barat, Selasa (19/12/2023).



Kedatangan Danrem di Kodim 1401/Majene disambut langsung oleh Dandim 1401/Majene Letkol Czi I Made Bagus asmara Putra, S.T., M.I.P., Ketua Persit KCK Cabang XXXVI Dim 1401 Majene, Ny. Lilis I Made Bagus, beserta seluruh prajurit, PNS TNI AD serta persit di halaman kodim 1401/Majene. Penyambutan ditandai dengan jajar kehormatan dan pemberian bucket.

Setelah prosesi penyambutan dilanjutkan dengan paparan satuan dan pengarahan oleh Danrem 142/Tatag didampingi Ketua Persit KCK Koorcabrem 142 PD XIV Hsn bertempat di Makodim 1401/Majene.



Mengawali sambutannya Danrem 142/Tatag menuntun kepada para Prajurit Kodim 1401/Majene untuk selalu menjaga keharmonisan dalam berumah tangga.

Danrem 142/Tatag juga mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada Dandim dan prajurit kodim 1401/Majene beserta istri dan PNS atas sambutan yang luar biasa telah diberikan.

Selaku aparat kewilayahan agar lakukan tugas dengan penuh ras tanggung jawab, dan senantiasa membantu mengatasi kesulitan – kesulitan masyarakat di wilayah binaan.

“Pendampingan pertanian sebagai upaya untuk meningkatkan ketahanan pangan di wilayah, penyediaan air bersih, membantu pemerintah dalam menekang angka stunting, semua ini merupakan tugas kita selaku aparat kewilayahan, bebarnya

Selain itu Danrem juga menekankan kepada Prajurit Kodim 1401/Majene untuk selalu menjaga Netralitas TNI dipemilu yang akan datang.



"Dalam waktu dekat kita akan menghadapi Pemilu, saya tekankan kepada anggota agar menjaga netralitas TNI", ucap Brigjen TNI Deni

Turut hadir dalam kegiatan ini Kolonel Kav Roli Dewanto, S.E., M.Tr (Han) Kasi Pers Kasrem 142/Tatag beserta Istri, Kolonel Cba Sofyan Alauddin Tomagola, S.Sos Kasi Log Kasrem 142/Tatag beserta istri, seluruh Prajurit, PNS AD dan persit Kodim 1401/Majene